



## Aufsetzen der Giebelbekrönungen am Schloss Ribbeck

08.12.2006

Am Dienstag, 12. Dezember, um 10 Uhr werden feierlich die Giebelbekrönungen am Schloss Ribbeck aufgesetzt.

Neben dem Landrat und der Bauleitung wird auch ein Vertreter der Mittelbrandenburgischen Sparkasse (MBS) anwesend sein, da die MBS dankenswerterweise die Giebelbekrönung mit Spenden (ca. 10.000 Euro) gefördert hat.

Die Giebelbekrönungen sind Teil der Schmuckelemente, die als Teil der denkmalgerechten Sanierung der Gebäudehülle des Schlosses wieder hergestellt und montiert werden. Insgesamt verfügt das Schloss über 13 Giebelbekrönungen auf dem Südgiebel, 16 Gaubenbekrönungen und vier Vasen auf den Balkonen der Ost- und Westfassade. Neben der Fassadensanierung und der Rekonstruktion der Balkone gehören diese Elemente zum denkmalgerechten Erscheinungsbild des Schlosses Ribbeck. Insgesamt werden für Hüllensanierung des Schlosses Ribbeck 770.000 Euro aufgewendet.

Im Ergebnis einer Vergabe hat die Potsdamer Firma Roland Schulze Baudenkmalpflege den Zuschlag für die Herstellung der Schmuck- und Zierelemente erhalten.

Mehr zum Schloss Ribbeck

[Zurück](#)